



23.08.2013 – 17:15 Uhr

ikr: Bildungsministerin Aurelia Frick begrüsst Schulleiterinnen und Schulleiter

Vaduz (ots/ikr) -

Die Schulleiterinnen und Schulleiter trafen sich auf Einladung des Schulamtes zu einer Arbeitstagung in den Räumlichkeiten der Gemeindeschule Schaan. Schwerpunkte waren gesellschaftliche Herausforderungen und mögliche pädagogische Antworten aus der Schulperspektive sowie Praxisthemen rund um Personal, Schülerschaft und Eltern.

Bildungsministerin Aurelia Frick begrüßte anschliessend im Rahmen einer kleinen Veranstaltung in der Gaststube Sonnriet in Schaan die Schulleiterinnen und Schulleiter sowie das weitere Schulpersonal. Sie dankte den Anwesenden insbesondere für ihr Engagement und die konstruktive Zusammenarbeit: "Der Dialog mit Ihnen, die am nächsten am Geschehen, an den Schulen sind, ist sehr wichtig und schätze ich sehr", betonte die Regierungsrätin gegenüber den Anwesenden.

Die Schulamtsleitung stellte danach die neuen Schulleiterinnen und Schulleiter vor und verabschiedete die abtretenden Schulleitungen. Auch gratulierte die Amtsleitung den Schulleiterinnen und Schulleitern, welche ein Dienstjubiläum feiern können.

Das Team der Abteilung Auxilia vom HPZ in Schaan und die vierten Klassen der Oberschule Vaduz mit ihrer Hauswirtschaftslehrerin Sonja Kaiser sorgten für das Wohlbefinden der Gäste. Das Engagement der Schülerinnen und Schüler wurde mit einem Zustupf für die Klassenkasse belohnt.

Kontakt:

Arnold Kind
Leiter Schulamt
+423 236 67 60

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100742656> abgerufen werden.